
2024年度 第 2回 阪神地区協議会運営委員会 議事要録 

 

日  時：2024 年 5 月 27 日（月）～31日（金） 

開催方法：メール会議／オンライフォームにて決議 

運営委員 

監事校 四天王寺大学 

研究会幹事校 大阪音楽大学 

研究会副幹事校 大阪人間科学大学 

相互利用運営監事校 神戸常盤大学 

次期理事校 大阪体育大学 

理事校 大阪大谷大学 

 

議題 

＜報告事項＞ 

１．2024年度以降の役員校について 

資料「2024 年度第 1 回阪神地区協議会定期総会資料（案）」のとおり報告がなされた。 

２．阪神地区以外の報告事項について 

資料「2024年度第 1回阪神地区協議会定期総会資料（案）」、資料「【修正】2023年度第 2

回西地区部会役員会会務報告」のとおり報告がなされた。 

３．研究会・相互利用運営幹事校の会計報告について 

研究会正幹事校と相互利用運営幹事校を通じて、前年度役員校に会計報告の確認依頼した
ことが報告された。 

 

＜確認事項＞ 

１．2024年度第 1回阪神地区協議会定期総会資料について 

資料「2024 年度第 1 回阪神地区協議会定期総会資料（案）」の確認がなされた。 

２．総会の回答フォームについて 

資料「総会回答フォーム」の確認がなされた。 

 

＜協議事項＞ 

１．定期総会における阪神地区以外の事項報告について 

資料「定期総会における阪神地区以外の事項報告について」のとおり提案されたが，提案
する方法では報告する内容に不統一が生じる懸念があったため、一部修正したものが提出
され、承認された。 

２．総会「確認事項」の項目整理について 

資料「2024年度第 1回阪神地区協議会定期総会資料（案）」のとおり提案され、原案どお
り承認された。 

 



＜その他＞ 

１．阪神地区協議会年会費の徴収について 

阪神地区協議会の活動状況を鑑み、年会費の減額や徴収停止について議論したが、徴収停止
後の再開や臨時徴収における説明や予算計画が困難になる懸念があった。今後は年度計画
に基づく計画的な予算執行が重要とされ、年会費の徴収については引き続き協議すること
となった。 

 

２．2024年度第 2回総会の開催形式について 

総会の開催形式をメール形式以外にも、協議事項等の議案の状況に応じた形にするなど、今
後の運営委員会で検討する意見があった。 

 

［資料］ 

【資料１】 補足説明 

【資料２】 2024年度第 1 回阪神地区協議会定期総会資料（案） 

【資料３】 【修正】2023 年度第 2回西地区部会役員会会務報告 

【資料４】 総会回答フォーム 

【資料５】 定期総会における阪神地区以外の報告事項について 


